



● Gras-Ausstellungsfläche / Exhibition area on grass

▨ Beton-Ausstellungsfläche / Exhibition area on concrete

1 Ausstellungszelt / Exhibition tent, Pressezentrum / Press centre, Forum

2 Rasenkompetenzzelt / Turfgrass competence tent

M Sonderschau Rasen / Special show on sports and golf turfgrass

I Information

M Messeleitung / Exhibition Management

H Messebahn / Fair train

Bus Shuttlebus nach / to Eisenach

Sonderschau Rasen

Special show on sports and golf turfgrass



Flugplatz Eisenach-Kindel

21.–23. Juni 2015



Internationale Ausstellung

Grünflächenpflege
Garten- und Landschaftsbau
Platz- und Wegebau
Kommunaltechnik
Sportplatzbau und -pflege

International Exhibition

*Lawn maintenance
Landscaping
Ground and path construction
Municipal equipment
Sport facilities and maintenance*



Leistungsspektrum Rasen / Turfgrass performance range

Die bewährten Demovorträge anlässlich der Sonderschau Rasen werden auch in 2015 wieder zweimal täglich um 11.15 Uhr und 14.15 Uhr den Messebesuchern angeboten. Da es sich um ausgewählte, spezielle Themen zur Anlage und Pflege von Rasenflächen handelt, besitzt die Ausstellung **demopark + demogolf mit der Sonderschau Rasen** einen echten Weiterbildungscharakter. Insbesondere für die Besucher aus dem Kommunalbereich, aber auch für die Greenkeeper der Golf- und Sportanlagen werden die Deutsche Rasengesellschaft e.V. (DRG) und der Greenkeeper Verband Deutschland e.V. (GVD) Teilnahmezertifikate aushändigen, die beispielsweise für das GVD-Zertifizierungsprogramm gewertet werden.

Again in 2015, the established demo lectures for the Special Show on Sports and Golf Turfgrass will be offered to fair visitors twice a day at 11.15 am and 2.15 pm. As they are on selected, special topics concerning the establishment and maintenance of lawns, the demopark + demogolf exhibition with its Special Show on Sports and Golf Turfgrass has a genuine educational aspect. The German Turfgrass Society (DRG – Deutsche Rasengesellschaft e.V.) and the German Greenkeepers' Association (GVD – Greenkeeper Verband Deutschland e.V.) will be handing out attendance certificates, particularly for visitors from the municipal sector but also for greenkeepers of golf courses and sports grounds; these certificates are taken into account for the GVD and other certification programmes.



Zur gezielten Vorplanung werden an den Messetagen unter dem Leitthema „**Intensive Rasennutzung erfordert nachhaltige Pflegekonzepte**“ folgende Schwerpunktthemen angeboten:

*To enable targeted planning, the following focal topics are offered on the fair days under the theme of “**Intensive turfgrass use requires sustainable care concepts**”:*

Datum	Demovorträge
Sonntag, 21. Juni 2015 GaLaBau-Rasentag	<ul style="list-style-type: none"> • Ansaatmischungen (RSM bis Regiosaart) • Fertigrasen-Konzepte (Rasentypen und Qualität) • Pflegemaßnahmen
Montag, 22. Juni 2015 Greenkeeper's Day	<ul style="list-style-type: none"> • Rasen im Fokus der Spielqualität • Golfplatz und ökologische Anforderungen • „Green Technology“
Dienstag, 23. Juni 2015 Kommunaltag Rasen	Rasen, eine grüne Lunge in der Stadt <ul style="list-style-type: none"> • Sportanlagen • Parkanlagen • Biotopflächen
Date	Demo lectures
Sunday, 21 June 2015 Gardening and Landscaping Turfgrass Day	<ul style="list-style-type: none"> • Seed mixtures (from RSM to regional seeds) • Instant lawn concepts (turfgrass types and quality) • Care measures
Monday, 22 June 2015 Greenkeeper's Day	<ul style="list-style-type: none"> • Turfgrass in the focus of playing quality • The golf course and ecological requirements • Green technology
Tuesday 23 June 2015 Municipal Turfgrass Day	<i>Turfgrass, a green lung in the city</i> <ul style="list-style-type: none"> • Sports grounds • Parks • Biotope areas

Unter der Federführung der Deutschen Rasengesellschaft werden die aktuellen Themen sowohl als Posterpräsentationen im Rasenkompetenzzelt als auch als Demovortrag direkt auf der Rasenfläche aufbereitet.

Under the auspices of the German Turfgrass Society, the current topics are being prepared both as a poster presentation in the turfgrass competence tent and as a demo presentation right on the turfgrass area.

Öffnungszeiten / Opening hours

Sonntag, 21. Juni bis Dienstag, 23. Juni 2015
täglich 09.00 – 18.00 Uhr

*Sunday, 21 June, to Tuesday, 23 June 2015,
daily from 9 am to 6 pm*

Eintritt / Admission

12,00 € – ermäßigt: 10,00 €, inkl. Messekatalog
€12.00 – reduced: €10.00, incl. exhibition catalogue